

# IU lamenta que no se apoye a Marcos Ana para el premio a la Concordia

Critica que el Pleno no lo debatíó

REDACCIÓN | ACTUALIZADO 07.07.2009 - 08:57

0 comentarios 0 votos 

La propuesta de la Universidad de Granada para presentar la candidatura del poeta Marcos Ana a la concesión del Premio Príncipe de Asturias de la Concordia no se debatíó durante el último Pleno celebrado en el Ayuntamiento.

El Grupo Municipal de Izquierda Unida propuso que el consistorio gaditano apoyara la candidatura del poeta salmantino. Sin embargo, dicha propuesta obtuvo el rechazo del Partido Popular, que votó en contra de debatirla de urgencia. Sebastián Terrada se ha mostrado molesto con el PP, pues considera que "la urgencia de la propuesta estaba perfectamente justificada, ya que el plazo de adhesiones para presentar la candidatura del poeta al premio Príncipe de Asturias de la Concordia finaliza antes de que tengamos el próximo Pleno". El líder de IU en Cádiz también añadió que "son numerosos los ayuntamientos y diputaciones que han dado su apoyo a la iniciativa de la Universidad de Granada, en los cuales el Partido Popular ha votado a favor". Por último criticó a la alcaldesa, pues considera que apoyar a Marcos Ana sería una oportunidad de resaltar los valores constitucionales que se pretenden defender en esta ciudad con motivo de las celebraciones del Bicentenario de la Constitución de 1812.

Izquierda Unida resalta que Fernando Macarro Castillo, el verdadero nombre del poeta, "es una figura respetada por numerosas personas, independientemente de su ideología, ya que encarna unos valores incuestionables en una democracia". Durante el periodo franquista llegó a estar recluido 23 años en la cárcel por su defensa de la libertad y los derechos humanos para todos los españoles. Allí coincidió con Miguel Hernández y publicó en 1960 Poemas desde la cárcel.

Por eso Terrada se ha mostrado molesto y ha exigido al grupo popular que explique los motivos que le han llevado a rechazar el apoyo a la candidatura de este poeta, cuando "el mismo partido la ha apoyado en otras ciudades". También asegura que comunicará a los promotores de esta iniciativa la negativa del consistorio gaditano a formar parte de los apoyos de su propuesta.

0 comentarios 0 votos 

## 0 COMENTARIOS

[Ver todos los comentarios](#)

Su comentario

Nombre \*

Email (no se muestra) \*

Blog o web

Publicar información



Introduce el código de la imagen

Acepto las cláusulas de privacidad

**ENVIAR COMENTARIOS**

Normas de uso

Este periódico no se responsabiliza de las opiniones vertidas en esta sección y se reserva el derecho de no publicar los mensajes de contenido ofensivo o discriminatorio.



**FERIA DE CHICLANA 2009**  
Del 10 al 14 de junio

### ENCUESTA

**¿Cree que el edificio de la Estación Marítima debería ser protegido?**

Han contestado 830 personas

- Sí
- No, debería ser derribado por completo

**VOTAR**

[Ver resultados](#)

### ENCUESTA

**¿Cree que el proyecto Entrecatedrales se amolda correctamente al entorno arquitectónico del Campo del Sur?**

Han contestado 849 personas

- No, contrasta demasiado con los edificios
- Sí, potenciará más el paisaje

**VOTAR**

[Ver resultados](#)



**P.G.O.U. CÁDIZ**  
Plan General de Ordenación Urbanística